



6 Pièces

165 m²

Réf. LPF688SL

730 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

www.Laportefranche.com

résidences immobilier

Voici une belle maison individuelle au calme d'environ 165m2 située dans le quartier prisé des Collettes, bénéficiant d'une JOLIE VUE DOMINANTE VILLE ET MER, proche du centre ville, des écoles, du lycée Renoir et des transports en communs. Cette maison de 6 pièces est divisée en DEUX APPARTEMENTS avec la possibilité de réunir facilement les deux appartements en une seule habitation par l'escalier intérieur. Elle est située sur un terrain clôturé d'environ 475 m2 où l'on peut stationner 5 voitures. Possibilité de faire un carport. Sur le terrain se trouvent une piscine hors sol et un cabanon. ...

Here is a beautiful, quiet detached house of approximately 165m2 located in the popular Collettes district, benefiting from a PRETTY DOMINANT CITY AND SEA VIEW, close to the city center, schools, the Renoir high school and public transport. This 6-room house is divided into TWO APARTMENTS with the possibility of easily joining the two apartments into a single dwelling via the interior staircase. It is located on a fenced plot of approximately 475 m2 where 5 cars can be parked. Possibility of making a carport. On the land there is an above ground swimming pool and a shed. The 1st floor ...

LA PORTE FRANCHE SARL JR IMMO LPF

6 PLACE GRIMALDI - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

laportefranche.com



www.laportefranche.com